
次回開催は 
8月19日（水） 
13時～15時 

今回のいらしての会はいつもしている自己紹介
の延長線で、いろいろな疑問が湧いてきて、ま
さに意見交換会になりました。 
 
介護保険の事からスタート。 
 
A : 「地域の方で困っている人がいたら 
どうしたら良いの？」 
 
  Q：まずは 包括支援センターに来て！ 
 
A：「介護度が良くなったら、サービスが使え
なくなってしまって・・」 
 
  Q：まずは、担当ケアマネに困っている 
     事を相談してね！ 
 
A：「認知症があってどこかに入れたいと思っ
てもなかなか入れないよな～」 
 
  Q：介護度が高かったり、家族が危な   
    い！って状態なら、優先的に入（居） 
    できることもありますよ。 

何か分からないことがあったら、聞
く！と良いですね。でも、誰に聞いた
ら良いのかわからない～って言うのが
本音。 
 
いらしての会には様々な職種の方が集
まっています。 
ご遠慮なく、お越しいただいて、普段
のおしゃべりの延長で何でも聞いてみ
てくださいね。 
 
聞きたい事がすぐに聞けて、解決でき
るのって素晴らしいですよ。 

開催日：平成27年7月15日（水）13時～15時 

参加者：23名 

テーマ： 

①介護保険のエトセトラ 

 地域包括支援センターって誰でも行って良いの？ 

 近所の方が気になる、助けるにはどうしたら？ 

 介護度3から２に・・。いろいろな事が変わる。 

   どうしたら良いの？ 

 

なんと、北國新聞社さまの取材つき！ 

翌16日の新聞紙上を飾りました。 


